



Budget mobilité

Le budget mobilité : une bonne alternative !

Le 1er mars 2020, la CSC a lancé le budget mobilité.

Il a pour objectif de s'encourager mutuellement à limiter au maximum l'usage de la voiture, en utilisant et en combinant des modes de transport durables.



J'habite dans le centre de Gand.

L'offre d'une voiture de société était pour moi plus une malédiction qu'une bénédiction. Pourquoi aller se mettre dans les embouteillages alors qu'un train passe toutes les 10 minutes aux heures de pointe ? Une voiture en ville n'est pas vraiment très pratique : elle dort toujours dehors et souvent on ne

trouve pas de place de parking.

C'est pourquoi nous avons opté pour Cambio il y a de nombreuses années. Nous n'utilisons la voiture que deux fois par mois environ, c'est donc une excellente alternative. Le fait de pouvoir convertir l'avantage de la voiture de société en un budget mobilité est une bonne solution. Elle correspond en tout cas beaucoup mieux à nos habitudes de déplacement. Cela nous rend plus conscients de la manière dont nous nous déplaçons. De cette façon, la voiture n'est que le dernier recours pour les déplacements les plus difficiles.

Pieter Deforche - CSC